

## Bezirksvertretung Cronenberg



# Dringliche Angelegenheiten

Das Stadtteilparlament wird am 15. März um 19 Uhr zu seiner nächsten Sitzung zusammenkommen im Veranstaltungsraum des Schulzentrums Süd.

Nur wenige Punkte sind auf der Tagesordnung zu finden und der Neubau des Feuerwehrgerätehauses steht im Mittelpunkt. Diesbezüglich liegen zwei Anträge der Cronenberger CDU vor. Einer fordert, dass die Baumaßnahme in den Investitionsplan 2025 oder früher vorgezogen wird und die Planungsleistungen zur Beschleunigung schnellstmöglich vergeben werden. Der ergänzende Antrag zum Thema zielt darauf ab, dass der Rat der Stadt im Haushaltsplan 2023 Planungsmittel in Höhe von 225.000 Euro bereitstellen möge, um eine unverzügliche Planung des Neubaus des Feuer-

wehrrätehauses Cronenberg zu ermöglichen. Diese Planung sei dringend zum Schutz der Bevölkerung erforderlich.

Hinzu ist die Pflichtaufgabe der Einhaltung des gültigen Brandschutzbedarfsplans nach wie vor dringlich gefordert.

### „Sudbürger“ fordern Tempo bei neuer Feuerwache

Im Rahmen der letzten Vorstandssitzung haben die Mitglieder des Bürgervereins „die Sudbürger“ festgestellt, dass die Situation der Feuerwache Cronenberg für Sudberg nach wie vor nicht zufriedenstellend und nicht gesetzeskonform ist. Die festgeschriebene Hilfsfrist ist bei Einsätzen in Sudberg aktuell nicht in ausreichendem Maße einzuhalten. Durch den Umbau der Schule Berghäuser Str. und den Neubau der Wagenhalle würde die vorgegebene Hilfsfrist eingehalten werden können. Eine positive Bauvoranfrage liegt vor, sodass eine zeitnahe Planung und anschließende Umsetzung möglich ist. Daher fordern die Sudbürger, die entsprechenden Mittel im kommenden Haushalt bereitzustellen und mit der Realisierung zu beginnen.